

Irán continuará con sus pruebas de misiles



Teherán, 3 dic (RHC) Irán continuará con la realización de las pruebas de sus misiles, pese a los reclamos realizados por EE.UU., informó el general de brigada de las Fuerzas Armadas iraníes, Abolfazl Shekarchi.

"Continuaremos tanto con las pruebas como con el desarrollo de cohetes", sostuvo el militar.

Según las autoridades iraníes, las pruebas se tratan de un asunto de seguridad nacional, por lo que no involucra a otros países.

Estas declaraciones ocurren tras el alegato del secretario estadounidense de Estado, Mike Pompeo, de que Irán incumple con las regulaciones estipuladas por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

(Telesur)



Radio Habana Cuba